

Mögliche Textbausteine für Ihre Weihnachtspost im Kontext „Spende statt Geschenk“

- Wir unterstützen das DKMS Donor Center und damit deren lebenswichtige Aufgabe, möglichst viele Menschen als Stammzellspender:innen zu gewinnen. So ermöglichen wir Blutkrebspatientinnen und -patienten eine zweite Lebenschance. Anstelle von Weihnachtsgeschenken spenden wir den dafür vorgesehen Betrag und engagieren uns gemeinsam mit der DKMS gegen Blutkrebs!
- Weltweit erhält alle 27 Sekunden ein Mensch die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs, allein in Deutschland alle 12 Minuten. Viele Blutkrebspatient:innen finden keine passende Spenderin oder keine passende Spenderin. Wir möchten deshalb der DKMS dabei helfen, neue Spender:innen zu registrieren, Patientinnen und Patienten weltweit Zugang zu Therapien zu ermöglichen und Forschung für die bestmögliche Behandlung von Blutkrebspatienten zu fördern. Anstelle von Weihnachtsgeschenken spenden wir daher in diesem Jahr den dafür vorgesehen Betrag an die DKMS!

Falls die Summe bereits bekannt gegeben werden soll:

- Wir unterstützen das DKMS Donor Center und können damit die Situation für Blutkrebspatient:innen weltweit nachhaltig verbessern. Anstelle von Weihnachtsgeschenken spenden wir den dafür vorgesehenen Betrag über 5.000 Euro an die DKMS. Mit diesem Betrag kann die DKMS beispielsweise mehr als 100 neue potenzielle Stammzellspender:innen registrieren. Das sind 100 neue Chancen auf Leben!

Falls Sie Ihre Kund:innen auffordern möchten, Spender:innen zu werden:

- Statt einem Weihnachtsgeschenk möchten wir Ihnen dieses Jahr das Gefühl schenken, etwas Gutes getan zu haben. Den für unsere Kundengeschenke vorgesehenen Betrag spenden wir an die gemeinnützige Organisation DKMS und geben Ihnen die Möglichkeit, sich als potenzielle:r Stammzellspender:innen registrieren zu lassen. Wir alle gemeinsam geben damit Patientinnen und Patienten weltweit und deren Angehörigen viel Kraft und Hoffnung für die Zukunft!
- Anstelle von Weihnachtsgeschenken werden wir in diesem Jahr das DKMS Donor Center mit einer Spende unterstützen. Wir möchten unseren Kund:innen die Möglichkeit geben, sich gemeinsam mit uns gegen Blutkrebs zu engagieren, indem Sie sich als potenzieller Stammzellspender:innen in die DKMS aufnehmen lassen. Die Kosten der Registrierung übernehmen wir als Spende an die DKMS!
- Wir unterstützen die DKMS, um die Situation von Blutkrebspatient:innen weltweit nachhaltig zu verbessern. Statt Weihnachtsgeschenken möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, sich als potenzielle Stammzellspender:innen in die DKMS aufnehmen zu lassen. Die Kosten der Registrierung übernehmen wir als Spende an die DKMS. Wir helfen gemeinsam: damit noch mehr Patienten und Patientinnen eine zweite Lebenschance erhalten!